
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 16 de agosto de 2016.
Número 158**

1. SS fomenta vida saludable en jóvenes

(OESTAD de Chiapas)

Con la finalidad de mantener baja la prevalencia de adicciones entre la población juvenil del estado, la Secretaría de Salud de Chiapas fomenta estilos de vida saludables a través de diversas actividades informativas que lleva a cabo en las diferentes unidades de salud así como en los centros educativos dirigidas a jóvenes y padres de familia.

Recuperado el 16 de agosto de 2016 de: <http://esdiario.com.mx/ss-fomenta-vida-saludable-en-jovenes/>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 16 de agosto de 2016.
Número 158**

2. Chiapas, con bajo índice de jóvenes adictos

(OESTAD de Chiapas)

Según la Encuesta Nacional de Consumo de Drogas en Estudiantes (Encode) 2014, Chiapas es un estado de baja prevalencia en el consumo de drogas ilegales, sin embargo, la Secretaría de Salud continúa con el fortalecimiento de las estrategias y acciones hacia este grupo poblacional mediante la participación de las familias y la comunidad.

De esta manera, a través de la Comisión Estatal contra las Adicciones (CECA), se realizan en las escuelas pruebas de tamizaje para identificar de manera temprana los problemas adictivos, además de impartir pláticas dirigidas a jóvenes y padres de familia para fortalecer los factores protectores como la educación en valores, el fomento de la unión familiar y la formación de habilidades para la vida.

La responsable del área de Prevención de las Adicciones de la CECA, Marcela Vázquez, señaló que las y los jóvenes, así como padres y madres de familia pueden obtener información suficiente sobre este tema en los Centros de Atención Primaria en Adicciones (CAPA), que cuentan con un modelo de intervención temprana que contempla desde la prevención del consumo de sustancias psicoactivas y la promoción de la salud mental, hasta el tratamiento breve y ambulatorio (consulta externa).

***Recuperado el 16 de agosto de 2016 de:
<http://www.sie7edechiapas.com/#!/Chiapas-con-bajo-índice-de-jóvenes-adictos/cjds/57ad69780cf27510b26b261b>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 16 de agosto de 2016.
Número 158**

3. Tema de adicciones debe tratarse al interior de las familias: CIJ

(oem.com.mx)

La, Paz Baja California Sur.-Para el Centro de Integración Juvenil (CIJ) es de suma importancia que en las familias se hable abiertamente del problema de las adicciones y de las consecuencias que esto provoca, ya que al transmitir esta información se logra combatir con mayor eficacia el problema.

Por ello, se plantea modificar los esquemas preventivos para actuar en labores o actividades que han ido surgiendo, ya que la cultura que se tiene sigue patrones muy marcados en este aspecto.

***Recuperado el 16 de agosto de 2016 de:
<http://www.oem.com.mx/elsudcaliforniano/notas/n4255965.htm>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 16 de agosto de 2016.
Número 158**

4. Varios trastornos mentales atiende psicóloga del DIF

(diariodepozarica.com.mx/)

Casi 500 consultas gratuitas ha otorgado el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Municipal, en el área de sicología en lo que va del año, informó la directora, Guadalupe Lorena García Vázquez.

Comentó que los principales problemas que se atienden en el DIF son: trastornos como esquizofrenia, depresión, obsesión-compulsión, el alcoholismo y la drogadicción. Lamentó que los trastornos de la mente tiendan a aumentar debido a factores como pobreza, violencia, adicciones y envejecimiento.

***Recuperado el 16 de agosto de 2016 de:
<http://diariodepozarica.com.mx/estado/coatzintla/38905-varios-trastornos-mentales-atiende-sicologia-del-dif.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 16 de agosto de 2016.
Número 158**

5. Capacitan a policías de Nava para prevenir violencia de género

(vanguardia.com.mx)

Coahuila.- Con la intención de atender los factores que propician la violencia de los hombres contra las mujeres y para prevenir este fenómeno, se puso en marcha “Masculinidad por la paz”, un programa mediante la capacitación para elementos de Seguridad Pública y del cuerpo de Bomberos, informó Tomás Ruiz Victorino, terapeuta familiar del CAIF.

El especialista dijo que la presidenta del DIF Coahuila, Carolina Viggiano Austria trabaja de la mano del gobernador Rubén Moreira Valdez, para atender la violencia de género de manera integral, porque este es un programa que se implementa en todo el estado ante los índices de violencia en contra de las mujeres.

Entre los temas que se desarrollarán se encuentran la autoestima, expresión de emociones, manejo de estrés, depresión, proyecto de vida, prevención de violencia y adicciones, dependencia emocional, celos y contra de violencia física, psicológica, sexual y patrimonial, violencia en el noviazgo, antecedentes de violencia familiar, de maltrato infantil y de adicciones.

**Recuperado el 16 de agosto de 2016 de:
<http://www.vanguardia.com.mx/articulo/capacitan-policias-de-nava-para-prevenir-violencia-de-genero>**